

Pressemitteilung

Ulm, 02. Juni 2025

Friedrich von Rechteren wird CEO und Vorsitzender der Geschäftsführung bei Ulrich Medical

Seit Juli 2024 ist Friedrich von Rechteren Teil der Geschäftsführung von Ulrich Medical. Ab Juni 2025 übernimmt er den Vorsitz der Geschäftsführung und löst damit Klaus Kiesel in der Nachfolge nach über 30 Jahren in dieser Position ab. Das Ulmer Medizintechnik-Unternehmen setzt damit vorausschauend die Nachfolge in seiner Unternehmensführung um.

Von Rechteren ist im vergangenen Jahr bei Ulrich Medical eingetreten. Nun übernimmt er als CEO und Vorsitzender der Geschäftsführung die Hauptverantwortung für die Ulrich Medical Gruppe. „Mit Friedrich von Rechteren haben wir einen erstklassigen Strategen gefunden, der unser Unternehmen weiter voranbringen wird“, erklärt Christoph Ulrich, geschäftsführender Gesellschafter von Ulrich Medical. „Dank seiner Erfahrung und seines ausgeprägten strategischen Verständnisses konnte er bereits Ende letzten Jahres die künftige Ausrichtung des Unternehmens wirkungsvoll mitgestalten“, bestätigt Kiesel.

Kiesel wird bis Ende des Jahres als Co-CEO dem Unternehmen weiterhin zur Verfügung stehen und in wichtigen, strategischen Themen und Projekten unterstützen, bevor er nach 30 erfolgreichen Jahren bei Ulrich Medical sein Berufsleben beendet. „Ich danke Klaus Kiesel für seinen jahrzehntelangen, außerordentlichen Einsatz für unser Unternehmen. Er hat Ulrich Medical wesentlich geprägt und zu unserem heutigen Erfolg geführt. Ich wünsche ihm schon an dieser Stelle alles Gute für seine Zukunft und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Herrn von Rechteren“ betont Ulrich.

Weitere Informationen unter <https://www.ulrichmedical.com>.

((Vorspann & Fließtext: ca. 1.568 Zeichen, inklusive Leerzeichen))

Pressemitteilung

Über ulrich medical

Die ulrich medical Gruppe ist ein international agierendes Unternehmen, das sich aus der Muttergesellschaft ulrich GmbH & Co. KG und ihren Tochtergesellschaften in Frankreich, Spanien und den USA zusammensetzt. ulrich medical, entwickelt, produziert und vertreibt Produkte für die Wirbelsäulenchirurgie und Radiologie. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt am Standort in Deutschland und seinen drei Tochtergesellschaften in Frankreich, Spanien und den USA insgesamt über 650 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“, wo ein Großteil der Entwicklung und Fertigung stattfindet. Ein zusätzlicher Entwicklungsstandort in den USA schafft Nähe zu den internationalen Märkten für die innovativen Lösungen. ulrich medical steigerte 2024 seinen Umsatz erneut – bereits das 15. Jahr in Folge – und unterstreicht mit diesem nachhaltigen Wachstum seine Position als verlässlicher Partner in der Medizintechnikbranche.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>

<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Bild 1: Christoph Ulrich (links im Bild), geschäftsführender Gesellschafter, mit Friedrich von Rechteren, der ab Juni 2025 den Vorsitz der Geschäftsführung bei Ulrich Medical übernimmt

Bildnachweise: ulrich medical



Pressemitteilung

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de